
2

Протокол № 77.04-04-5
Заседания Учёного совета
Института «Высшая школа журналистики
и массовых коммуникаций» СПбГУ
от 09.04.2015 года

Присутствовали:  Пую А. С., Редькина Т. Ю., Бережная М. А., Блохин И. Н.,

Большаков С. Н.,  Гавра Д. П.,  Громова Л. П.,  Дорский А. Ю.,  Дускаева Л. Р.,

Жирков Г. В.,  Каверина Е. А.,  Корконосенко С. Г.,  Лабуш Н. С.,

Летуновский В.П.,  Мисонжников Б. Я.,  Потолокова М. О.,  Сидоров В.А.,

Фещенко Л. Г., Цветова Н. С., Чечулин А. В., Шишкин Д. П., Яковлев И. П. —

22 из 26 членов Учёного совета факультета журналистики СПбГУ.

Повестка дня:

1.  О  программе  развития  Кафедры  менеджмента  массовых  коммуникаций

(докл.  С. Н. Большаков,  доктор  политических  наук,  доктор  экономических

наук,  доцент,  профессор  кафедры менеджмента  массовых коммуникаций с

возложенными  обязанностями  заведующего  кафедрой  менеджмента

массовых коммуникаций СПбГУ; В. А. Сидоров, доктор философских наук,

профессор,  профессор  кафедры  теории  журналистики  и  массовых

коммуникаций  СПбГУ,  В. А. Ачкасова, доктор  политических  наук,

профессор,  профессор  кафедры  связей  с  общественностью  в  политике  и

государственном  управлении  СПбГУ  с  возложенными  обязанностями

заведующего  кафедрой  связей  с  общественностью  в  политике  и

государственном  управлении  СПбГУ,  М. А. Бережная,  доктор

филологических  наук,  доцент,  профессор  кафедры телерадиожурналистики

СПбГУ  с  возложенными  обязанностями  заведующего  кафедрой

телерадиожурналистики СПбГУ).
2. Об итогах конкурса «Невская премия» (докл. С. Г. Корконосенко, доктор

политических наук, профессор, профессор кафедры теории журналистики и

массовых  коммуникаций  с  возложенными  обязанностями  заведующего

кафедрой теории журналистики и массовых коммуникаций СПбГУ).
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3.  Обсуждение кандидатур на замещение по конкурсу должностей научно-

педагогических работников.
4. Разное.

Слушали:
О  повестке  дня  заседания  Учёного  совета  Института  «Высшая  школа

журналистики и массовых коммуникаций» СПбГУ.
Выступили:
Пую А. С.,  доктор  социологических  наук,  профессор,  профессор  кафедры

международной  журналистики,  директор  Института  «Высшая  школа

журналистики и массовых коммуникаций» СПбГУ: Уважаемые коллеги, у нас

в повестке дня четыре пункта, я прошу только изменить порядок следования

вопросов:  так  как  к  нам  на  заседание  приглашён  заведующий  кафедрой

английского  языка  для  факультета  журналистики  В. Ю. Голубев,  а  также

Е. В. Быкова,  которая  проходит  конкурс  впервые,  рационально  заслушать

вопрос  о  кандидатурах  на  замещение  по  конкурсу  должностей  научно-

педагогических  работников  в  первую  очередь  и  отпустить  коллег.  Прошу

голосовать. Кто за? Единогласно. Спасибо.

Постановили:
Утвердить  повестку  дня  заседания  Учёного  совета  Института  «Высшая

школа журналистики и массовых коммуникаций» СПбГУ.
Результаты голосования:
за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
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Конкурсы

Слушали:
О  рекомендации  к  избранию  на  должность  профессора  кафедры  истории

журналистики СПбГУ Кашеварова Анатолия Николаевича.
Выступили:
Редькина Т. Ю.,  кандидат  филологических  наук,  доцент,  доцент  кафедры

речевой коммуникации СПбГУ, учёный секретарь Института «Высшая школа

журналистики  и  массовых  коммуникаций»  СПбГУ: На  кафедре  истории

журналистики  две  ставки  профессора  и  три  кандидатуры.  Подавшая

документы для участия в конкурсе доктор филологических наук, доцент Т. А.

Морозова  не  приехала  на  заседании  кафедры,  на  котором  обсуждались

кандидатуры претендентов, и был единогласно не рекомендована кафедрой

для избрания на должность. Нужно выразить своё мнение.
Пую А. С.: Есть предложение голосовать открыто.
Гавра Д. П.,  доктор  социологических  наук,  профессор,  профессор  кафедры

связей  с  общественностью  в  бизнесе  с  возложенными  обязанностями

заведующего  кафедрой  связей  с  общественностью  в  бизнесе  СПбГУ:

Открыто.
Пую А. С.: Есть возражения? [Нет.] Прошу голосовать.

Постановили:
Рекомендовать  Учёному  совету  СПбГУ  избрать  Кашеварова  Анатолия

Николаевича  на  должность  профессора  кафедры  истории  журналистики

СПбГУ.
Результаты голосования:
за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
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Слушали:
О  рекомендации  к  избранию  на  должность  профессора  кафедры  истории

журналистики СПбГУ Перхина Владимира Васильевича.

Постановили:
Рекомендовать  Учёному  совету  СПбГУ  избрать  Перхина  Владимира

Васильевича  на  должность  профессора  кафедры  истории  журналистики

СПбГУ.
Результаты голосования:
за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.

Слушали:
О  рекомендации  к  избранию  на  должность  профессора  кафедры  истории

журналистики СПбГУ Морозовой Татьяны Анатольевны.

Постановили:
На  основании  результатов  голосования  не  рекомендовать  Учёному  совету

СПбГУ  к  избранию  на  должность  профессора  кафедры  истории

журналистики СПбГУ Морозову Татьяну Анатольевну.
Результаты голосования:
за – нет, против – 22, воздержавшихся – нет.

Слушали:
О рекомендации к избранию на должность ассистента (0,5 ставки) кафедры

английского  языка  для  факультета  журналистики  СПбГУ  Стуковой

Екатерины Григорьевны.
Выступили:
Редькина Т. Ю.: Следующая конкурентная ситуация по кафедре английского

языка: 0,5 ставки ассистента. Вадим Юрьевич, Вам слово.
Голубев В. Ю., кандидат филологических наук, доцент кафедры английского

языка для факультета журналистики СПбГУ с возложенными обязанностями

заведующего  кафедрой  английского  языка  для  факультета  журналистики

СПбГУ: По безальтернативным конкурсам голосование было единогласным.

По конкурсной ситуации: единогласно рекомендован Эллис Питер Джеральд.

Он работал у нас и на филфаке.  Исключительно квалифицирован,  человек

очень  отзывчивый.  Е. Г. Стукова  –  выпускница  РГПУ  им. А. И. Герцена,  с
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нашим университетом не была связана, работала только в школе. Насколько я

понимаю,  Учёный  совет  филологического  факультета  не  поддержал  её

кандидатуру.

Постановили:
На  основании  результатов  голосования  не  рекомендовать  Учёному  совету

СПбГУ  к  избранию  на  должность  ассистента  (0,5  ставки)  кафедры

английского языка для факультета журналистики СПбГУ Стукову Екатерину

Григорьевну.
Результаты голосования:
за – нет, против – 22, воздержавшихся – нет.

Слушали:
О рекомендации к избранию на должность ассистента (0,5 ставки) кафедры

английского  языка  для  факультета  журналистики  СПбГУ  Эллиса  Питера

Джеральда.

Постановили:
Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Эллиса Питера Джеральда на

должность  ассистента  (0,5  ставки)  кафедры  английского  языка  для

факультета журналистики СПбГУ.
Результаты голосования:
за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
Слушали:
О рекомендации к избранию на должность старшего преподавателя кафедры

английского языка для факультета журналистики СПбГУ Васильевой Анны

Борисовны.

Постановили:
Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Васильеву Анну Борисовну

на  должность  старшего  преподавателя  кафедры  английского  языка  для

факультета журналистики СПбГУ.
Результаты голосования:
за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.

Слушали:
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О рекомендации к избранию на должность старшего преподавателя кафедры

английского языка для факультета журналистики СПбГУ Калимовой Ольги

Сергеевны.

Постановили:
Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Калимову Ольгу Сергеевну

на  должность  старшего  преподавателя  кафедры  английского  языка  для

факультета журналистики СПбГУ.
Результаты голосования:
за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.

Слушали:
О рекомендации к избранию на должность старшего преподавателя кафедры

немецкого языка СПбГУ Рязановского Льва Михайловича.
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Постановили:
Рекомендовать  Учёному  совету  СПбГУ  избрать  Рязановского  Льва

Михайловича  на  должность  старшего  преподавателя  кафедры  немецкого

языка СПбГУ.
Результаты голосования:
за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.

Слушали:
О  рекомендации  к  избранию  на  должность  доцента  кафедры

телерадиожурналистики СПбГУ Клюева Юрия Владимировича.

Постановили:
Рекомендовать  Учёному  совету  СПбГУ  избрать  Клюева  Юрия

Владимировича  на  должность  доцента  кафедры  телерадиожурналистики

СПбГУ.
Результаты голосования:
за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.

Слушали:
О  рекомендации  к  избранию  на  должность  доцента  (0,5  ставки)  кафедры

телерадиожурналистики СПбГУ Маевской Марины Игоревны.

Постановили:
Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Маевскую Марину Игоревну

на должность доцента (0,5 ставки) кафедры телерадиожурналистики СПбГУ.
Результаты голосования:
за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
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Слушали:
О  рекомендации  к  избранию  на  должность  старшего  преподавателя  (0,25

ставки,  преподаватель-практик)  кафедры  телерадиожурналистики  СПбГУ

Максим Анастасии Андреевны.

Постановили:
Рекомендовать  Учёному  совету  СПбГУ  избрать  Максим  Анастасию

Андреевну  на  должность  старшего  преподавателя  (0,25  ставки)  кафедры

телерадиожурналистики СПбГУ.
Результаты голосования:
за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.

Слушали:
О  рекомендации  к  избранию  на  должность  старшего  преподавателя  (0,25

ставки,  преподаватель-практик)  кафедры  телерадиожурналистики  СПбГУ

Чиженка Александра Евгеньевича.

Постановили:
Рекомендовать  Учёному  совету  СПбГУ  избрать  Чиженка  Александра

Евгеньевича  на  должность  старшего  преподавателя  (0,25  ставки)  кафедры

телерадиожурналистики СПбГУ.
Результаты голосования:
за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.

Слушали:
О  рекомендации  к  избранию  на  должность  старшего  преподавателя

(преподаватель-практик)  кафедры  медиадизайна  и  информационных

технологий СПбГУ Крыловой Лолиты Анатольевны.
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Выступили:
Редькина Т. Ю.: Ещё одна конкурсная ситуация. По кафедре медиадизайна и

информационных  технологий  на  две  ставки  старшего  преподавателя

претендуют  три  кандидата:  Крылова Л. А.,  Подшивалова Н. Н.  и

Ефремова О. В. Ефремова О. В. присутствовала на заседании кафедры, когда

проходил  конкурс,  она  работала  на  кафедре  графического  дизайна

Тольяттинского  университета.  Как  выяснилось  из  беседы с  кандидатом на

заседании  кафедры,  по  имеющимся  профессиональным  навыкам  она

значительно  уступает  конкурентам.  Кафедра  единогласно  выразила  своё

мнение, решение было принято в пользу сотрудников кафедры, в  большей

степени соответствующих требованиям, сформулированным в объявлении о

конкурсе на должность.

Постановили:
Рекомендовать  Учёному  совету  СПбГУ  избрать  Крылову  Лолиту

Анатольевну на должность старшего преподавателя (преподаватель-практик)

кафедры медиадизайна и информационных технологий СПбГУ.
Результаты голосования:
за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.

Слушали:
О  рекомендации  к  избранию  на  должность  старшего  преподавателя

(преподаватель-практик)  кафедры  медиадизайна  и  информационных

технологий СПбГУ Подшиваловой Натальи Николаевны.

Постановили:
Рекомендовать  Учёному  совету  СПбГУ  избрать  Подшивалову  Наталью

Николаевну на должность старшего преподавателя (преподаватель-практик)

кафедры медиадизайна и информационных технологий СПбГУ.
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Результаты голосования:
за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.

Слушали:
О  рекомендации  к  избранию  на  должность  старшего  преподавателя

(преподаватель-практик)  кафедры  медиадизайна  и  информационных

технологий СПбГУ Ефремовой Ольги Владимировны.

Постановили:
На  основании  результатов  голосования  не  рекомендовать  Учёному  совету

СПбГУ к избранию на должность старшего преподавателя (преподаватель-

практик)  кафедры  медиадизайна  и  информационных  технологий  СПбГУ

Ефремову Ольгу Владимировну.
Результаты голосования:
за – нет, против – 22, воздержавшихся – нет.

Слушали:
О  рекомендации  к  избранию  на  должность  старшего  преподавателя  (0,5

ставки,  преподаватель-практик)  кафедры медиадизайна  и  информационных

технологий СПбГУ Гладких Екатерины Владимировны.

Постановили:
Рекомендовать  Учёному  совету  СПбГУ  избрать  Гладких  Екатерину

Владимировну  на  должность  старшего  преподавателя  (0,5  ставки,

преподаватель-практик)  кафедры  медиадизайна  и  информационных

технологий СПбГУ.
Результаты голосования:
за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
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Слушали:
О  рекомендации  к  избранию  на  должность  доцента  (0,5  ставки)  кафедры

менеджмента  массовых  коммуникаций  СПбГУ  Коренюшкиной  Светланы

Ильиничны.

Постановили:
Рекомендовать  Учёному  совету  СПбГУ  избрать  Коренюшкину  Светлану

Ильиничну  на  должность  доцента  (0,5  ставки)  кафедры  менеджмента

массовых коммуникаций СПбГУ.
Результаты голосования:
за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.

Слушали:
О рекомендации к избранию на должность доцента (0,25 ставки)  кафедры

связей с общественностью в бизнесе СПбГУ Быковой Елены Владимировны.
Выступили:
Пую А. С.: Мы  все  знаем  Елену  Владимировну.  Она  защищала  у  нас  в

Диссертационном совете докторскую диссертацию. Тем не менее, поскольку

Елена Владимировна проходит по конкурсу в первый раз, мы в соответствии

с  принятой  в  Институте  практикой  пригласили  её  на  заседание  Учёного

совета. Есть ли вопросы к Елене Владимировне? [Нет.] Прошу голосовать.

Постановили:
Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Быкову Елену Владимировну

на должность  доцента  (0,25 ставки)  кафедры связей с  общественностью в

бизнесе СПбГУ.
Результаты голосования:
за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
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Слушали:
О рекомендации к избранию на должность доцента кафедры рекламы СПбГУ

Кавериной Елены Анатольевны.

Постановили:
Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Каверину Елену Анатольевну

на должность доцента кафедры рекламы СПбГУ.
Результаты голосования:
за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.

Слушали:
О рекомендации к избранию на должность доцента кафедры рекламы СПбГУ

Ульяновского Андрея Владимировича.

Постановили:
Рекомендовать  Учёному  совету  СПбГУ  избрать  Ульяновского  Андрея

Владимировича на должность доцента кафедры рекламы СПбГУ.
Результаты голосования:
за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.

Слушали:
О  рекомендации  к  избранию  на  должность  доцента  кафедры  речевой

коммуникации СПбГУ Редькиной Тамары Юрьевны.

Постановили:
Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Редькину Тамару Юрьевну на

должность доцента кафедры речевой коммуникации СПбГУ.
Результаты голосования:
за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.

Слушали:
О  рекомендации  к  избранию  на  должность  старшего  преподавателя

(преподаватель-практик) кафедры речевой коммуникации СПбГУ Щегловой

Екатерины Александровны.

Постановили:
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Рекомендовать  Учёному  совету  СПбГУ  избрать  Щеглову  Екатерину

Александровну  на  должность  старшего  преподавателя  (преподаватель-

практик) кафедры речевой коммуникации СПбГУ.
Результаты голосования:
за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.

Слушали:
О рекомендации к избранию на должность доцента кафедры международной

журналистики СПбГУ Бекурова Руслана Викторовича.

Постановили:
Рекомендовать  Учёному  совету  СПбГУ  избрать  Бекурова  Руслана

Викторовича на должность доцента кафедры международной журналистики

СПбГУ.
Результаты голосования:
за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.

Слушали:
О  рекомендации  к  избранию  на  должность  профессора  кафедры

международной журналистики СПбГУ Лабуша Николая Сергеевича.

Постановили:
Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Лабуша Николая Сергеевича

на должность профессора кафедры международной журналистики СПбГУ.
Результаты голосования:
за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.

Слушали:
О рекомендации к избранию на должность старшего преподавателя кафедры

международной журналистики СПбГУ Георгиевой Елены Савовы.

Постановили:
Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Георгиеву Елену Савову на

должность старшего преподавателя кафедры международной журналистики

СПбГУ.
Результаты голосования:
за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.

Слушали:
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О  рекомендации  к  избранию  на  должность  доцента  (0,5  ставки)  кафедры

связей с общественностью в политике и государственном управлении СПбГУ

Кузьмина Алексея Евгеньевича.

Постановили:
Рекомендовать  Учёному  совету  СПбГУ  избрать  Кузьмина  Алексея

Евгеньевича  на  должность  доцента  (0,5  ставки)  кафедры  связей  с

общественностью в политике и государственном управлении СПбГУ.
Результаты голосования:
за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.

Разное

Слушали:
О выдвижении кандидатур на именные стипендии.
Выступили:
Алексеев К. А.,  кандидат  филологических  наук,  доцент  кафедры  истории

журналистики СПбГУ, начальник службы по работе с молодёжью Института

«Высшая  школа  журналистики  и  массовых  коммуникаций»  СПбГУ: Два

основных  показателя  –  успеваемость  и  наличие  публикаций.  Остальное  –

дополнительный показатель. Выдвинуты три кандидатуры.
Корконосенко С. Г., доктор  политических  наук,  профессор,  профессор

кафедры теории журналистики и массовых коммуникаций с возложенными

обязанностями  заведующего  кафедрой  теории  журналистики  и  массовых

коммуникаций СПбГУ: О каких публикациях идёт речь?
Алексеев К. А.: О научных.

Постановили:
Выдвинуть следующие кандидатуры на именные стипендии:
— стипендия Правительства Санкт-Петербурга в 2015-2016 учебном году:
1)  Андрипольская  Анна  Сергеевна,  студентка  3  курса  бакалавриата  по

направлению «Журналистика»,
2)  Коровина  Алина  Игоревна,  обучающаяся  1  курса  магистратуры  по

направлению «Журналистика»;
— стипендия Президента РФ в 2015-2016 учебном году:
1)  Шаповалова  Ксения  Андреевна,  студентка  2  курса  бакалавриата  по

направлению «Журналистика».
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Результаты голосования:
за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.

Слушали:
О программе развития Кафедры менеджмента массовых коммуникаций (докл.

С. Н. Большаков,  доктор  политических  наук,  доктор  экономических  наук,

доцент,  профессор  кафедры  менеджмента  массовых  коммуникаций  с

возложенными  обязанностями  заведующего  кафедрой  менеджмента

массовых коммуникаций СПбГУ; В. А. Сидоров, доктор философских наук,

профессор,  профессор  кафедры  теории  журналистики  и  массовых

коммуникаций  СПбГУ,  В. А. Ачкасова, доктор  политических  наук,

профессор,  профессор  кафедры  связей  с  общественностью  в  политике  и

государственном  управлении  СПбГУ  с  возложенными  обязанностями

заведующего  кафедрой  связей  с  общественностью  в  политике  и

государственном  управлении  СПбГУ,  М. А. Бережная,  доктор

филологических  наук,  доцент,  профессор  кафедры телерадиожурналистики

СПбГУ  с  возложенными  обязанностями  заведующего  кафедрой

телерадиожурналистики СПбГУ).
Выступили:
Большаков С. Н.,  доктор  политических  наук,  доктор  экономических  наук,

доцент,  профессор  кафедры  менеджмента  массовых  коммуникаций  с

возложенными  обязанностями  заведующего  кафедрой  менеджмента

массовых коммуникаций СПбГУ: Кафедра функционирует в нынешнем виде

с  2011  года.  Общий  объём  часов  учебной  нагрузки  - 9206.  Уходит

специалитет.  Обеспечиваем  реализацию  образовательных  программ  по

бакалавриату, по магистратуре. Ведём более 30 дисциплин.
Стабильно  на  кафедре  работают  8  научно-педагогических  работников:  4

доктора наук, 4 кандидата наук.
С точки зрения работы с дипломниками, магистрами и проч.: в прошлом году

был 21 дипломник, в нынешнем году будет 10 выпускных квалификационных

работ.
По аспирантуре: 3 аспиранта очной формы обучения, 1 соискатель.
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Мы  стараемся  выполнять  все  требования  нашего  по  публикациям,

предъявляемые сегодня к НПР СПбГУ.
Методическая и экспертная деятельность: тесно сотрудничаем с агентствами

занятости. 2 НИР, 1 грант ГРНФ.
Перспективным  направлением  развития  считаем  продюсерство.  Сейчас

программа существует как специалитет. Готов учебный план. ПР и реклама в

мировой  политике  и  экономике.  Ищем  возможности  лицензирования

специальности 074301 «Продюсерство».
Для продвижения кафедры нужны магистерские программы. Осуществляем

организацию  работы  «Летней  школы  журналистки»,  сотрудничаем  с

зарубежными вузами.
Необходимо участие в конкурсах,  объявляемых органами государственного

управления, примеры которых можно видеть на приведенном мной слайде.
Громова Л. П., доктор филологических наук, профессор, профессор кафедры

истории журналистики СПбГУ,  председатель учебно-методической комиссии

Института: А почему кафедра не участвует во всех этих конкурсах?
Большаков С. Н.: Важно помнить о том, сможем ли мы это сделать. У нас

ограничен  ресурс:  8  человек.  Отдельные  кафедры  не  могут  реализовать

проект без взаимодействия с другими.
Корконосенко С. Г.: Почти  у  каждого  подразделения  Института  есть  свои

мероприятия. У вашей кафедры какой капитал в этом отношении?
Большаков С. Н.: Круглый  стол  в  рамках  форума  «СМИ  в  современном

мире»;  П. Ю. Гурушкин  отвечает  за  студенческое  научное  общество.

Планируем организовать зимнюю или летнюю медиашколу.
Пую А. С.: А что с наукой?
Большаков С. Н.: Сосредоточили усилия на  подготовке публикаций:  за  три

года  на  8  человек  162  публикации.  Основная  тема:  медиаменеджмент,

медиаэкономика и медиабизнес, маркетинг. Подтягиваю всех сотрудников.
Пую А. С.: Есть вопросы? [Нет.] Слово комиссии.
Сидоров В. А.,  доктор  философских  наук,  профессор,  профессор  кафедры

теории  журналистики  и  массовых  коммуникаций  СПбГУ,  председатель

комиссии  по  оценке  деятельности  Кафедры  менеджмента  массовых

коммуникаций  СПбГУ: В  заключении  постарались  констатировать  то,  что

есть на кафедре. Некоторые частные подробности опущу. В настоящее время



18

7  научно-педагогических  работников.  В  текущем  учебном  году  работа

кафедры связана с подготовкой по всем направлениям, кроме аспирантуры.

Высококвалифицированные кадры. Кафедра решает проблему перегрузки за

счёт  привлечения  почасовиков.  Кафедра  реализует  более  30  учебных

дисциплин,  но  не  все  эти  дисциплины  по  профилю  кафедры.  Некоторые

названия  сформулированы  слишком  широко.  У  пяти  из  семи  штатных

работников  базовое  образование  - экономическое.  Учебно-методические

публикации  не  поддерживают  широкий  профиль  учебных  дисциплин.  За

2012-14 годы выпущено 10 учебно-методических пособий. Начата работа по

подготовке  учебно-методических  пособий  для  публикации  в  2016  году.

Кафедра не является выпускающей, но на базе кафедры ведутся выпускные

квалификационные  работы.  Продолжаются  работы  по  учебному  плану  по

специальности  «Продюсерство»,  готовится  одноимённый  профиль

магистратуры.  Научная  работа  кафедры  обусловлена  несколькими

тенденциями:  обеспечение  всероссийской  международной  известности

исследований,  проводимых  на  кафедре.  Есть  важнейшее  направление  –

плюрализм  стратегии  развития  медиаменеджмента.  Постоянно  проводятся

мастер-классы.
Результаты исследований постоянно публикуются. За 3 учебных года издано

13 монографий. ВАК – 34 статьи, РИНЦ – 36, Scopus – 8.
Анализ публикационной активности показывает,  что наибольшую нагрузку

несёт заведующий кафедрой. Изыскиваются возможности подачи грантовых

заявок. Сотрудники кафедры подают новые заявки на грантовые работы.
Экспертная  деятельность:  члены  редколлегий  международных  изданий.

Члены диссертационных советов.
Международная  деятельность:  исследовательские  контакты с  целым рядом

вузов.  Широко  практикуются  стажировки.  Нужно  отметить

несбалансированность участия в  международной деятельности.  Эта  работа

должна  быть  более  равномерно  распределена  между  членами  кафедры.

Проблемы стратегического развития:  высок уровень нагрузки.  Необходимо

увеличивать число зарубежных публикаций и вести работу с аспирантами.
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Корконосенко С. Г.: Из  чего  складываются  научно-педагогические

поручения?
Большаков С.  Н.: Это  в  основном  аудиторная  нагрузка  в  соответствии  с

учебно-педагогическими поручениями.
Громова Л. П.: Сколько дисциплин по выбору?
Большаков С. Н.: Их немного, но стараемся обеспечивать.
Корконосенко С. Г.: Сколько нагрузки по профильным дисциплинам?
Громова Л. П.: Вы обеспечиваете те дисциплины, которые мы можем заказать

в профильных подразделениях СПбГУ — Институте философии, например, и

т. д.?
Большаков С. Н.: Мы  можем  заказать  чтение  лекций  у  коллег,  но  нас  и

студентов не всегда устраивает качество выполнения переданной нагрузки.
Гавра Д. П.: Практики  из  области  медиаменеджмента  сотрудничают  с

кафедрой?
Сидоров В. А.: Связь  с  практикой  осуществляется  на  уровне  учебного

процесса, а также через гранты. Если научные работники кафедры изучают

то,  что  происходит  в  реальной  медийной  ситуации,  они  получают

необходимую эмпирику.
Пую А. С.: У меня есть замечание и вопрос по докладу комиссии. У меня

сложилось  впечатление,  что  доклад  комиссии  и  отчет  заведующего  в

основном  совпадают.  Встречались  ли  члены  комиссии  с  магистрантами,

студентами, были ли на кафедре?
Сидоров В. А.: Мы рассматривали документы и отчёт,  который подготовил

заведующий кафедрой.
Бережная М. А.,  доктор  филологических  наук,  доцент,  профессор  кафедры

телерадиожурналистики  СПбГУ  с  возложенными  обязанностями

заведующего  кафедрой телерадиожурналистики  СПбГУ: Был  составлен

предварительный  вопросник,  отдельные  сферы  работы  кафедры  были

разделены  между  членами  нашей  комиссии.  Анализируя  методическую

работу кафедры, я сопоставляла её с тем, какие материалы были вывешены

для  заочников.  Все  наши  программы  проходят  длительную  процедуру

рецензирования.
Пую А. С.: Вопрос, уважаемые коллеги, в повестке дня был сформулирован

как  «О  программе  развития  Кафедры  менеджмента  массовых
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коммуникаций», однако ни кафедра, ни комиссия не представила программу

развития.  Если  мы  договариваемся  о  том,  что  мы  предлагаем  программу

развития, то это должна быть программа развития.
Ачкасова В. А.,  доктор политических наук,  профессор,  профессор кафедры

связей с общественностью в политике и государственном управлении СПбГУ

с  возложенными  обязанностями  заведующего  кафедрой  связей  с

общественностью  в  политике  и  государственном  управлении  СПбГУ:

Некоторые ограничения нашей работы сейчас совершенно очевидны. Но мне

не хотелось бы выполнять функции человека,  который говорит о развитии

кафедры.  Заменять  идеологов  развития  кафедры  не  наша  функция.

Несбалансированность  работы  кафедры  мешает  определить  ориентиры,

которые раскрыли бы потенциал кафедры.
Сидоров В. А.: Отчасти соглашаясь с вашей критикой, хочу всё-таки сказать:

мы  свою  задачу  как  комиссии  видели  в  том,  чтобы  не  столько  увидеть

недостатки,  сколько  увидеть  те  резервы,  которые  помогают  кафедре

сформулировать перспективы своего развития, чего лучше кафедры никто не

сделает.
Пую А. С.: Кто хотел бы выступить?
Корконосенко С. Г.: Сложно всегда оценивать то, что делает другая кафедра.

Наличие этой кафедры в составе Института – это очень хороший ресурс. В

этом  направлении  мы  могли  бы  добиваться  приоритетных  достижений.  Я

считаю, что это необычное явление  - менеджмент массовой коммуникации.

Вопрос  о  программе  развития  –  центральный.  Я  бы  не  высказывал

критических  замечаний  в  адрес  комиссии:  не  её  дело  разрабатывать

программу. В программе важно понятие приоритета. Мне бы хотелось, чтобы

мы поняли приоритеты кафедры. Приоритеты  - качество.  Жизнь не всегда

ставит качество на первое место. Научные работы должны делать погоду как

в мировом, так и в российском научном пространстве. Не всё меня устраивает

в  деятельности  кафедры.  Мне  кажется  ненормальным,  когда  некоторые

публикации  кафедры  не  преодолевают  внутреннее  рецензирование,  но

печатаются в других местах. Нехорошо, когда работы, не принятые нашим
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«ОТК»,  публикуются  на  стороне.  Надо  прислушиваться  к  мнению коллег.

Какие инициативы, разработки кафедры становятся общим достоянием? На

приближающемся  Научном  форуме  не  предполагается  отдельное  участие

кафедры.  Это  большая  недоработка.  Нужно заявить  о  себе  как  о  мощной

группе специалистов.
Гавра Д. П.: Я бы оттолкнулся не от того, что говорила комиссия. Это вопрос

о  стратегии.  Кафедра  публикуется,  читает  курсы,  но  в  целом

медиаменеджмент  –  один  их  столпов,  на  которых  стоит  всё,  чем  мы

занимаемся. Жаль, что мы все вместе не сфокусировали своего внимания на

этом стратегическом направлении.
Наши  студенты  должны  получать  знания  в  области  медиаменеджмента  в

полном  объеме,  поскольку  именно  за  неразвитость  этого  направления  нас

ругают работодатели. Но, к сожалению, кафедра не имеет права руководить

ВКР  журналистов,  по  кафедре  могут  писать  дипломные  работы  только

студенты факультета прикладных коммуникаций. Это нужно исправить.
Когда  мы  говорим  о  стратегии,  то  имеем  в  виду  нечто  более  важное  и

серьёзное,  чем  вопрос  о  публикациях  в  журналах  базы  Scopus.  Проблема

заключается в том, что сфера, в которой мы работаем, давно уже не СМИ -

это медиаиндустрия. Мне хотелось бы, чтобы именно профильная кафедра

рассказала нам об этой ситуации. В этом году в сборнике Научного форума не

представлены статьи сотрудников кафедры: полноценного раздела сборника

просто  нет.  Интеграция  кафедры  на  уровне  факультета  прикладных

коммуникаций происходит, но на уровне факультета журналистики — нет.
Громова Л. П.: Продолжая  мысль  Д.П. Гавры  об  интеграции:  хотелось  бы

интеграции  кафедры  и  в  других  проектах.  Есть  общее  пространство

института.  Надо  реализовывать  межкафедральные  проекты.  Относительно

нагрузки  и  перегруженности:  мы  иногда  переоцениваем  собственные

возможности  и  недооцениваем  возможности  университета.  Университет

всегда  был  силён  тем,  что  мог  прислать  высококлассного  специалиста  по

предмету,  мы  же  реализуем  программы  собственными  силами,  а  потом
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жалуемся, что задыхаемся от перегрузки. Когда планируем нагрузку, можем

заказывать курсы у наших коллег по университету. Нужно учитывать это.
О включённости в общую нашу жизнь. Семинары, студенческая жизнь… Не

очень  активно,  мне  кажется,  преподаватели  кафедры  участвуют  в  этих

мероприятиях. Хотелось бы большей активности и отдачи на общее благо.
Пую А. С.: Мы прекрасно  понимаем:  кафедра  молодая,  какие-то  традиции

только  формируются.  Очевиден  успех:  при  этом  абсолютно  согласен  с

комиссией  во  мнении  о  том,  что  успех  во  многом  ориентирован  на

заведующего.  Отчёт,  в  принципе,  всех  устраивает.  За  все  эти  годы

неоднократно встречались с Сергеем Николаевичем, обсуждали возможности

и перспективы. Пришло время, когда нужно подняться на другой уровень –

университетский.  Поэтому, думаю, что замечания,  высказанные комиссией,

должны быть приняты. Поскольку как доклад комиссии, так и выступление

заведующего  прозвучали  как  отчёт,  предлагаю  принять  этот  отчёт,  а

программу развития кафедры менеджмента массовых коммуникаций СПбГУ

предложить  вниманию членов  Учёного  совета  Института  на  сентябрьском

заседании,  поручить  подготовку  этой  программы  заведующему  кафедрой

С. Н. Большакову.

Постановили:
1.  Принять  к  сведению  отчёт  о  работе  кафедры  менеджмента  массовых

коммуникаций СПбГУ.
2.  Включить  в  повестку  дня  сентябрьского  заседания  Учёного  совета

Института «Высшая школа журналистки и массовых коммуникаций» СПбГУ

вопрос  «О  программе  развития  кафедры  менеджмента  массовых

коммуникаций  СПбГУ»,  докладчиком  по  вопросу  назначить  С.  Н.

Большакова.
Результаты голосования:
за – 21, против – 1, воздержавшихся – нет.

Слушали:
Об  итогах  конкурса  «Невская  премия»  (докл.  С.  Г.  Корконосенко,  доктор

политических наук, профессор, профессор кафедры теории журналистики и
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массовых  коммуникаций  с  возложенными  обязанностями  заведующего

кафедрой теории журналистики и массовых коммуникаций СПбГУ).
Бюллетень  для  голосования  по  итогам  конкурса  «Невская  премия»

прилагается.
Выступили:
Жирков Г. В.,  доктор  филологических  наук,  профессор  кафедры  истории

журналистики  СПбГУ: В  чем  состоит  просветительская  деятельность

А. Д. Баконина?
Корконосенко С. Г.: В  этой  номинации  отмечается  деятельность  по

продвижению  профессии  в  общественном  мнении.  Претендент  известен

своими учебно-методическими работами, а также тем, что защищает честь

профессии  и  поддерживает  положительное  мнение  о  ней  в  умах

общественности.  А.  Д.  Баконин  разрабатывает  такую  сферу,  как

журналистские расследования.
Громова Л. П.: 15  лет  тому  назад  А. Д. Баконин  впервые  у  нас  в  стране

разработал курс «Журналистские расследования» и до сих пор читает его у

нас. Бесплатно.
Сидоров В. А.: Хотелось  бы  конкретизировать  совокупность  достижений

Б. З. Докторова.
Корконосенко С. Г.: Пытались  учитывать  всё.  Наши  рекомендации  - это

общее  настроение  всех  членов  комиссии.  Что  касается  трудов

Б. З. Докторова,  представленных  на  конкурс,  то  это  большой  список

публикаций,  правда,  в  электронном  виде.  Представлены  работы  по

социологии, а также посвященные изучению рекламы.
Что  касается  трудов  профессора  О. И. Лепилкиной,  эти  труды  посвящены

истории не только региональной печати, но и всей печати в целом. Мы бы

отметили значимость этих работ для истории журналистики.
Мисонжников Б. Я.,  доктор  филологических  наук,  профессор  кафедры

периодической печати СПбГУ с возложенными обязанностями заведующего

кафедрой  периодической  печати  СПбГУ: Премия  журналистская,  а

Б. З. Докторов  в  теории  журналистики  не  столько  сделал,  сколько

О. И. Лепилкина.
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Корконосенко С. Г.: Соглашаюсь  с  Борисом  Яковлевичем.  Наша  премия

присуждается за достижения в изучении массовой коммуникации.
Глинтерник Э. М., доктор искусствоведения, профессор, профессор кафедры

рекламы  с  возложенными  обязанностями  заведующего  кафедрой  рекламы

СПбГУ: Б. З. Докторова выдвинула я сама. В последние годы он опубликовал

очень  серьёзные  монографии  по  истории  рекламы.  Это  позволяет  нам

развивать  теорию  рекламы.  Лучше  него  у  нас  в  России  никто  ничего  не

написал. В области прикладных коммуникаций он сказал своё академическое

слово.
Корконосенко С. Г.: Прошу уважаемых членов совета обратить внимание на

то, что голосование комиссии было единогласным.
Пую А. С.: Хочу сказать, что С. С. Бодрунова обратилась с просьбой отметить

заслуги В. А. Никитина.
Корконосенко С. Г.: К сожалению, здесь мы сталкиваемся с  процедурными

вопросами. Это конкурс,  все должны проходить его на общих основаниях.

Нужно искать другие возможности почтить память уважаемого коллеги.
Пую А. С.: Предлагаю голосовать открыто. Есть возражения? [Нет.]
Постановили:
1.  В  номинации  «Просвещение»  наградить  «Невской  премией»  Андрея

Дмитриевича Баконина.
Результаты голосования:
за – 21, против – нет, воздержавшихся – 1.
2.  В  номинации  «Теория»  наградить  «Невской  премией»  Ольгу  Ивановну

Лепилкину.
Результаты голосования:
за – 21, против – 1, воздержавшихся – нет.
3.  В  номинации  «Признание»  наградить  «Невской  премией»  Станислава

Гайду.
Результаты голосования:
за – 20, против – 2, воздержавшихся – нет.
4.  Отметить  дипломами  «Невской  премии»  Николая  Александровича

Бакшевникова и Василия Трофимовича Захарько.
Результаты голосования:
за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
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Председатель Учёного совета А. С. Пую

Учёный секретарь Т. Ю. Редькина


	1. О программе развития Кафедры менеджмента массовых коммуникаций (докл. С. Н. Большаков, доктор политических наук, доктор экономических наук, доцент, профессор кафедры менеджмента массовых коммуникаций с возложенными обязанностями заведующего кафедрой менеджмента массовых коммуникаций СПбГУ; В. А. Сидоров, доктор философских наук, профессор, профессор кафедры теории журналистики и массовых коммуникаций СПбГУ, В. А. Ачкасова, доктор политических наук, профессор, профессор кафедры связей с общественностью в политике и государственном управлении СПбГУ с возложенными обязанностями заведующего кафедрой связей с общественностью в политике и государственном управлении СПбГУ, М. А. Бережная, доктор филологических наук, доцент, профессор кафедры телерадиожурналистики СПбГУ с возложенными обязанностями заведующего кафедрой телерадиожурналистики СПбГУ).
	2. Об итогах конкурса «Невская премия» (докл. С. Г. Корконосенко, доктор политических наук, профессор, профессор кафедры теории журналистики и массовых коммуникаций с возложенными обязанностями заведующего кафедрой теории журналистики и массовых коммуникаций СПбГУ).
	3. Обсуждение кандидатур на замещение по конкурсу должностей научно-педагогических работников.
	4. Разное.
	Слушали:
	О повестке дня заседания Учёного совета Института «Высшая школа журналистики и массовых коммуникаций» СПбГУ.
	Выступили:
	Пую А. С., доктор социологических наук, профессор, профессор кафедры международной журналистики, директор Института «Высшая школа журналистики и массовых коммуникаций» СПбГУ: Уважаемые коллеги, у нас в повестке дня четыре пункта, я прошу только изменить порядок следования вопросов: так как к нам на заседание приглашён заведующий кафедрой английского языка для факультета журналистики В. Ю. Голубев, а также Е. В. Быкова, которая проходит конкурс впервые, рационально заслушать вопрос о кандидатурах на замещение по конкурсу должностей научно-педагогических работников в первую очередь и отпустить коллег. Прошу голосовать. Кто за? Единогласно. Спасибо.
	Постановили:
	Утвердить повестку дня заседания Учёного совета Института «Высшая школа журналистики и массовых коммуникаций» СПбГУ.
	Результаты голосования:
	за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
	Конкурсы
	Слушали:
	О рекомендации к избранию на должность профессора кафедры истории журналистики СПбГУ Кашеварова Анатолия Николаевича.
	Выступили:
	Редькина Т. Ю., кандидат филологических наук, доцент, доцент кафедры речевой коммуникации СПбГУ, учёный секретарь Института «Высшая школа журналистики и массовых коммуникаций» СПбГУ: На кафедре истории журналистики две ставки профессора и три кандидатуры. Подавшая документы для участия в конкурсе доктор филологических наук, доцент Т. А. Морозова не приехала на заседании кафедры, на котором обсуждались кандидатуры претендентов, и был единогласно не рекомендована кафедрой для избрания на должность. Нужно выразить своё мнение.
	Пую А. С.: Есть предложение голосовать открыто.
	Гавра Д. П., доктор социологических наук, профессор, профессор кафедры связей с общественностью в бизнесе с возложенными обязанностями заведующего кафедрой связей с общественностью в бизнесе СПбГУ: Открыто.
	Пую А. С.: Есть возражения? [Нет.] Прошу голосовать.
	Постановили:
	Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Кашеварова Анатолия Николаевича на должность профессора кафедры истории журналистики СПбГУ.
	Результаты голосования:
	за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
	Слушали:
	О рекомендации к избранию на должность профессора кафедры истории журналистики СПбГУ Перхина Владимира Васильевича.
	Постановили:
	Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Перхина Владимира Васильевича на должность профессора кафедры истории журналистики СПбГУ.
	Результаты голосования:
	за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
	Слушали:
	О рекомендации к избранию на должность профессора кафедры истории журналистики СПбГУ Морозовой Татьяны Анатольевны.
	Постановили:
	На основании результатов голосования не рекомендовать Учёному совету СПбГУ к избранию на должность профессора кафедры истории журналистики СПбГУ Морозову Татьяну Анатольевну.
	Результаты голосования:
	за – нет, против – 22, воздержавшихся – нет.
	Слушали:
	О рекомендации к избранию на должность ассистента (0,5 ставки) кафедры английского языка для факультета журналистики СПбГУ Стуковой Екатерины Григорьевны.
	Выступили:
	Редькина Т. Ю.: Следующая конкурентная ситуация по кафедре английского языка: 0,5 ставки ассистента. Вадим Юрьевич, Вам слово.
	Голубев В. Ю., кандидат филологических наук, доцент кафедры английского языка для факультета журналистики СПбГУ с возложенными обязанностями заведующего кафедрой английского языка для факультета журналистики СПбГУ: По безальтернативным конкурсам голосование было единогласным. По конкурсной ситуации: единогласно рекомендован Эллис Питер Джеральд. Он работал у нас и на филфаке. Исключительно квалифицирован, человек очень отзывчивый. Е. Г. Стукова – выпускница РГПУ им. А. И. Герцена, с нашим университетом не была связана, работала только в школе. Насколько я понимаю, Учёный совет филологического факультета не поддержал её кандидатуру.
	Постановили:
	На основании результатов голосования не рекомендовать Учёному совету СПбГУ к избранию на должность ассистента (0,5 ставки) кафедры английского языка для факультета журналистики СПбГУ Стукову Екатерину Григорьевну.
	Результаты голосования:
	за – нет, против – 22, воздержавшихся – нет.
	Слушали:
	О рекомендации к избранию на должность ассистента (0,5 ставки) кафедры английского языка для факультета журналистики СПбГУ Эллиса Питера Джеральда.
	Постановили:
	Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Эллиса Питера Джеральда на должность ассистента (0,5 ставки) кафедры английского языка для факультета журналистики СПбГУ.
	Результаты голосования:
	за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
	Слушали:
	О рекомендации к избранию на должность старшего преподавателя кафедры английского языка для факультета журналистики СПбГУ Васильевой Анны Борисовны.
	Постановили:
	Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Васильеву Анну Борисовну на должность старшего преподавателя кафедры английского языка для факультета журналистики СПбГУ.
	Результаты голосования:
	за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
	Слушали:
	О рекомендации к избранию на должность старшего преподавателя кафедры английского языка для факультета журналистики СПбГУ Калимовой Ольги Сергеевны.
	Постановили:
	Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Калимову Ольгу Сергеевну на должность старшего преподавателя кафедры английского языка для факультета журналистики СПбГУ.
	Результаты голосования:
	за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
	Слушали:
	О рекомендации к избранию на должность старшего преподавателя кафедры немецкого языка СПбГУ Рязановского Льва Михайловича.
	Постановили:
	Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Рязановского Льва Михайловича на должность старшего преподавателя кафедры немецкого языка СПбГУ.
	Результаты голосования:
	за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
	Слушали:
	О рекомендации к избранию на должность доцента кафедры телерадиожурналистики СПбГУ Клюева Юрия Владимировича.
	Постановили:
	Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Клюева Юрия Владимировича на должность доцента кафедры телерадиожурналистики СПбГУ.
	Результаты голосования:
	за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
	Слушали:
	О рекомендации к избранию на должность доцента (0,5 ставки) кафедры телерадиожурналистики СПбГУ Маевской Марины Игоревны.
	Постановили:
	Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Маевскую Марину Игоревну на должность доцента (0,5 ставки) кафедры телерадиожурналистики СПбГУ.
	Результаты голосования:
	за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
	Слушали:
	О рекомендации к избранию на должность старшего преподавателя (0,25 ставки, преподаватель-практик) кафедры телерадиожурналистики СПбГУ Максим Анастасии Андреевны.
	Постановили:
	Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Максим Анастасию Андреевну на должность старшего преподавателя (0,25 ставки) кафедры телерадиожурналистики СПбГУ.
	Результаты голосования:
	за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
	Слушали:
	О рекомендации к избранию на должность старшего преподавателя (0,25 ставки, преподаватель-практик) кафедры телерадиожурналистики СПбГУ Чиженка Александра Евгеньевича.
	Постановили:
	Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Чиженка Александра Евгеньевича на должность старшего преподавателя (0,25 ставки) кафедры телерадиожурналистики СПбГУ.
	Результаты голосования:
	за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
	Слушали:
	О рекомендации к избранию на должность старшего преподавателя (преподаватель-практик) кафедры медиадизайна и информационных технологий СПбГУ Крыловой Лолиты Анатольевны.
	Выступили:
	Редькина Т. Ю.: Ещё одна конкурсная ситуация. По кафедре медиадизайна и информационных технологий на две ставки старшего преподавателя претендуют три кандидата: Крылова Л. А., Подшивалова Н. Н. и Ефремова О. В. Ефремова О. В. присутствовала на заседании кафедры, когда проходил конкурс, она работала на кафедре графического дизайна Тольяттинского университета. Как выяснилось из беседы с кандидатом на заседании кафедры, по имеющимся профессиональным навыкам она значительно уступает конкурентам. Кафедра единогласно выразила своё мнение, решение было принято в пользу сотрудников кафедры, в большей степени соответствующих требованиям, сформулированным в объявлении о конкурсе на должность.
	Постановили:
	Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Крылову Лолиту Анатольевну на должность старшего преподавателя (преподаватель-практик) кафедры медиадизайна и информационных технологий СПбГУ.
	Результаты голосования:
	за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
	Слушали:
	О рекомендации к избранию на должность старшего преподавателя (преподаватель-практик) кафедры медиадизайна и информационных технологий СПбГУ Подшиваловой Натальи Николаевны.
	Постановили:
	Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Подшивалову Наталью Николаевну на должность старшего преподавателя (преподаватель-практик) кафедры медиадизайна и информационных технологий СПбГУ.
	Результаты голосования:
	за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
	Слушали:
	О рекомендации к избранию на должность старшего преподавателя (преподаватель-практик) кафедры медиадизайна и информационных технологий СПбГУ Ефремовой Ольги Владимировны.
	Постановили:
	На основании результатов голосования не рекомендовать Учёному совету СПбГУ к избранию на должность старшего преподавателя (преподаватель-практик) кафедры медиадизайна и информационных технологий СПбГУ Ефремову Ольгу Владимировну.
	Результаты голосования:
	за – нет, против – 22, воздержавшихся – нет.
	Слушали:
	О рекомендации к избранию на должность старшего преподавателя (0,5 ставки, преподаватель-практик) кафедры медиадизайна и информационных технологий СПбГУ Гладких Екатерины Владимировны.
	Постановили:
	Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Гладких Екатерину Владимировну на должность старшего преподавателя (0,5 ставки, преподаватель-практик) кафедры медиадизайна и информационных технологий СПбГУ.
	Результаты голосования:
	за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
	Слушали:
	О рекомендации к избранию на должность доцента (0,5 ставки) кафедры менеджмента массовых коммуникаций СПбГУ Коренюшкиной Светланы Ильиничны.
	Постановили:
	Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Коренюшкину Светлану Ильиничну на должность доцента (0,5 ставки) кафедры менеджмента массовых коммуникаций СПбГУ.
	Результаты голосования:
	за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
	Слушали:
	О рекомендации к избранию на должность доцента (0,25 ставки) кафедры связей с общественностью в бизнесе СПбГУ Быковой Елены Владимировны.
	Выступили:
	Пую А. С.: Мы все знаем Елену Владимировну. Она защищала у нас в Диссертационном совете докторскую диссертацию. Тем не менее, поскольку Елена Владимировна проходит по конкурсу в первый раз, мы в соответствии с принятой в Институте практикой пригласили её на заседание Учёного совета. Есть ли вопросы к Елене Владимировне? [Нет.] Прошу голосовать.
	Постановили:
	Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Быкову Елену Владимировну на должность доцента (0,25 ставки) кафедры связей с общественностью в бизнесе СПбГУ.
	Результаты голосования:
	за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
	Слушали:
	О рекомендации к избранию на должность доцента кафедры рекламы СПбГУ Кавериной Елены Анатольевны.
	Постановили:
	Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Каверину Елену Анатольевну на должность доцента кафедры рекламы СПбГУ.
	Результаты голосования:
	за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
	Слушали:
	О рекомендации к избранию на должность доцента кафедры рекламы СПбГУ Ульяновского Андрея Владимировича.
	Постановили:
	Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Ульяновского Андрея Владимировича на должность доцента кафедры рекламы СПбГУ.
	Результаты голосования:
	за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
	Слушали:
	О рекомендации к избранию на должность доцента кафедры речевой коммуникации СПбГУ Редькиной Тамары Юрьевны.
	Постановили:
	Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Редькину Тамару Юрьевну на должность доцента кафедры речевой коммуникации СПбГУ.
	Результаты голосования:
	за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
	Слушали:
	О рекомендации к избранию на должность старшего преподавателя (преподаватель-практик) кафедры речевой коммуникации СПбГУ Щегловой Екатерины Александровны.
	Постановили:
	Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Щеглову Екатерину Александровну на должность старшего преподавателя (преподаватель-практик) кафедры речевой коммуникации СПбГУ.
	Результаты голосования:
	за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
	Слушали:
	О рекомендации к избранию на должность доцента кафедры международной журналистики СПбГУ Бекурова Руслана Викторовича.
	Постановили:
	Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Бекурова Руслана Викторовича на должность доцента кафедры международной журналистики СПбГУ.
	Результаты голосования:
	за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
	Слушали:
	О рекомендации к избранию на должность профессора кафедры международной журналистики СПбГУ Лабуша Николая Сергеевича.
	Постановили:
	Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Лабуша Николая Сергеевича на должность профессора кафедры международной журналистики СПбГУ.
	Результаты голосования:
	за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
	Слушали:
	О рекомендации к избранию на должность старшего преподавателя кафедры международной журналистики СПбГУ Георгиевой Елены Савовы.
	Постановили:
	Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Георгиеву Елену Савову на должность старшего преподавателя кафедры международной журналистики СПбГУ.
	Результаты голосования:
	за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
	Слушали:
	О рекомендации к избранию на должность доцента (0,5 ставки) кафедры связей с общественностью в политике и государственном управлении СПбГУ Кузьмина Алексея Евгеньевича.
	Постановили:
	Рекомендовать Учёному совету СПбГУ избрать Кузьмина Алексея Евгеньевича на должность доцента (0,5 ставки) кафедры связей с общественностью в политике и государственном управлении СПбГУ.
	Результаты голосования:
	за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
	Разное
	Слушали:
	О выдвижении кандидатур на именные стипендии.
	Выступили:
	Алексеев К. А., кандидат филологических наук, доцент кафедры истории журналистики СПбГУ, начальник службы по работе с молодёжью Института «Высшая школа журналистики и массовых коммуникаций» СПбГУ: Два основных показателя – успеваемость и наличие публикаций. Остальное – дополнительный показатель. Выдвинуты три кандидатуры.
	Корконосенко С. Г., доктор политических наук, профессор, профессор кафедры теории журналистики и массовых коммуникаций с возложенными обязанностями заведующего кафедрой теории журналистики и массовых коммуникаций СПбГУ: О каких публикациях идёт речь?
	Алексеев К. А.: О научных.
	Постановили:
	Выдвинуть следующие кандидатуры на именные стипендии:
	— стипендия Правительства Санкт-Петербурга в 2015-2016 учебном году:
	1) Андрипольская Анна Сергеевна, студентка 3 курса бакалавриата по направлению «Журналистика»,
	2) Коровина Алина Игоревна, обучающаяся 1 курса магистратуры по направлению «Журналистика»;
	— стипендия Президента РФ в 2015-2016 учебном году:
	1) Шаповалова Ксения Андреевна, студентка 2 курса бакалавриата по направлению «Журналистика».
	Результаты голосования:
	за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.
	Слушали:
	О программе развития Кафедры менеджмента массовых коммуникаций (докл. С. Н. Большаков, доктор политических наук, доктор экономических наук, доцент, профессор кафедры менеджмента массовых коммуникаций с возложенными обязанностями заведующего кафедрой менеджмента массовых коммуникаций СПбГУ; В. А. Сидоров, доктор философских наук, профессор, профессор кафедры теории журналистики и массовых коммуникаций СПбГУ, В. А. Ачкасова, доктор политических наук, профессор, профессор кафедры связей с общественностью в политике и государственном управлении СПбГУ с возложенными обязанностями заведующего кафедрой связей с общественностью в политике и государственном управлении СПбГУ, М. А. Бережная, доктор филологических наук, доцент, профессор кафедры телерадиожурналистики СПбГУ с возложенными обязанностями заведующего кафедрой телерадиожурналистики СПбГУ).
	Выступили:
	Большаков С. Н., доктор политических наук, доктор экономических наук, доцент, профессор кафедры менеджмента массовых коммуникаций с возложенными обязанностями заведующего кафедрой менеджмента массовых коммуникаций СПбГУ: Кафедра функционирует в нынешнем виде с 2011 года. Общий объём часов учебной нагрузки ‑ 9206. Уходит специалитет. Обеспечиваем реализацию образовательных программ по бакалавриату, по магистратуре. Ведём более 30 дисциплин.
	Стабильно на кафедре работают 8 научно-педагогических работников: 4 доктора наук, 4 кандидата наук.
	С точки зрения работы с дипломниками, магистрами и проч.: в прошлом году был 21 дипломник, в нынешнем году будет 10 выпускных квалификационных работ.
	По аспирантуре: 3 аспиранта очной формы обучения, 1 соискатель.
	Мы стараемся выполнять все требования нашего по публикациям, предъявляемые сегодня к НПР СПбГУ.
	Методическая и экспертная деятельность: тесно сотрудничаем с агентствами занятости. 2 НИР, 1 грант ГРНФ.
	Перспективным направлением развития считаем продюсерство. Сейчас программа существует как специалитет. Готов учебный план. ПР и реклама в мировой политике и экономике. Ищем возможности лицензирования специальности 074301 «Продюсерство».
	Для продвижения кафедры нужны магистерские программы. Осуществляем организацию работы «Летней школы журналистки», сотрудничаем с зарубежными вузами.
	Необходимо участие в конкурсах, объявляемых органами государственного управления, примеры которых можно видеть на приведенном мной слайде.
	Громова Л. П., доктор филологических наук, профессор, профессор кафедры истории журналистики СПбГУ, председатель учебно-методической комиссии Института: А почему кафедра не участвует во всех этих конкурсах?
	Большаков С. Н.: Важно помнить о том, сможем ли мы это сделать. У нас ограничен ресурс: 8 человек. Отдельные кафедры не могут реализовать проект без взаимодействия с другими.
	Корконосенко С. Г.: Почти у каждого подразделения Института есть свои мероприятия. У вашей кафедры какой капитал в этом отношении?
	Большаков С. Н.: Круглый стол в рамках форума «СМИ в современном мире»; П. Ю. Гурушкин отвечает за студенческое научное общество. Планируем организовать зимнюю или летнюю медиашколу.
	Пую А. С.: А что с наукой?
	Большаков С. Н.: Сосредоточили усилия на подготовке публикаций: за три года на 8 человек 162 публикации. Основная тема: медиаменеджмент, медиаэкономика и медиабизнес, маркетинг. Подтягиваю всех сотрудников.
	Пую А. С.: Есть вопросы? [Нет.] Слово комиссии.
	Сидоров В. А., доктор философских наук, профессор, профессор кафедры теории журналистики и массовых коммуникаций СПбГУ, председатель комиссии по оценке деятельности Кафедры менеджмента массовых коммуникаций СПбГУ: В заключении постарались констатировать то, что есть на кафедре. Некоторые частные подробности опущу. В настоящее время 7 научно-педагогических работников. В текущем учебном году работа кафедры связана с подготовкой по всем направлениям, кроме аспирантуры. Высококвалифицированные кадры. Кафедра решает проблему перегрузки за счёт привлечения почасовиков. Кафедра реализует более 30 учебных дисциплин, но не все эти дисциплины по профилю кафедры. Некоторые названия сформулированы слишком широко. У пяти из семи штатных работников базовое образование ‑ экономическое. Учебно-методические публикации не поддерживают широкий профиль учебных дисциплин. За 2012-14 годы выпущено 10 учебно-методических пособий. Начата работа по подготовке учебно-методических пособий для публикации в 2016 году. Кафедра не является выпускающей, но на базе кафедры ведутся выпускные квалификационные работы. Продолжаются работы по учебному плану по специальности «Продюсерство», готовится одноимённый профиль магистратуры. Научная работа кафедры обусловлена несколькими тенденциями: обеспечение всероссийской международной известности исследований, проводимых на кафедре. Есть важнейшее направление – плюрализм стратегии развития медиаменеджмента. Постоянно проводятся мастер-классы.
	Результаты исследований постоянно публикуются. За 3 учебных года издано 13 монографий. ВАК – 34 статьи, РИНЦ – 36, Scopus – 8.
	Анализ публикационной активности показывает, что наибольшую нагрузку несёт заведующий кафедрой. Изыскиваются возможности подачи грантовых заявок. Сотрудники кафедры подают новые заявки на грантовые работы.
	Экспертная деятельность: члены редколлегий международных изданий. Члены диссертационных советов.
	Международная деятельность: исследовательские контакты с целым рядом вузов. Широко практикуются стажировки. Нужно отметить несбалансированность участия в международной деятельности. Эта работа должна быть более равномерно распределена между членами кафедры. Проблемы стратегического развития: высок уровень нагрузки. Необходимо увеличивать число зарубежных публикаций и вести работу с аспирантами.
	Корконосенко С. Г.: Из чего складываются научно-педагогические поручения?
	Большаков С. Н.: Это в основном аудиторная нагрузка в соответствии с учебно-педагогическими поручениями.
	Громова Л. П.: Сколько дисциплин по выбору?
	Большаков С. Н.: Их немного, но стараемся обеспечивать.
	Корконосенко С. Г.: Сколько нагрузки по профильным дисциплинам?
	Громова Л. П.: Вы обеспечиваете те дисциплины, которые мы можем заказать в профильных подразделениях СПбГУ — Институте философии, например, и т. д.?
	Большаков С. Н.: Мы можем заказать чтение лекций у коллег, но нас и студентов не всегда устраивает качество выполнения переданной нагрузки.
	Гавра Д. П.: Практики из области медиаменеджмента сотрудничают с кафедрой?
	Сидоров В. А.: Связь с практикой осуществляется на уровне учебного процесса, а также через гранты. Если научные работники кафедры изучают то, что происходит в реальной медийной ситуации, они получают необходимую эмпирику.
	Пую А. С.: У меня есть замечание и вопрос по докладу комиссии. У меня сложилось впечатление, что доклад комиссии и отчет заведующего в основном совпадают. Встречались ли члены комиссии с магистрантами, студентами, были ли на кафедре?
	Сидоров В. А.: Мы рассматривали документы и отчёт, который подготовил заведующий кафедрой.
	Бережная М. А., доктор филологических наук, доцент, профессор кафедры телерадиожурналистики СПбГУ с возложенными обязанностями заведующего кафедрой телерадиожурналистики СПбГУ: Был составлен предварительный вопросник, отдельные сферы работы кафедры были разделены между членами нашей комиссии. Анализируя методическую работу кафедры, я сопоставляла её с тем, какие материалы были вывешены для заочников. Все наши программы проходят длительную процедуру рецензирования.
	Пую А. С.: Вопрос, уважаемые коллеги, в повестке дня был сформулирован как «О программе развития Кафедры менеджмента массовых коммуникаций», однако ни кафедра, ни комиссия не представила программу развития. Если мы договариваемся о том, что мы предлагаем программу развития, то это должна быть программа развития.
	Ачкасова В. А., доктор политических наук, профессор, профессор кафедры связей с общественностью в политике и государственном управлении СПбГУ с возложенными обязанностями заведующего кафедрой связей с общественностью в политике и государственном управлении СПбГУ: Некоторые ограничения нашей работы сейчас совершенно очевидны. Но мне не хотелось бы выполнять функции человека, который говорит о развитии кафедры. Заменять идеологов развития кафедры не наша функция. Несбалансированность работы кафедры мешает определить ориентиры, которые раскрыли бы потенциал кафедры.
	Сидоров В. А.: Отчасти соглашаясь с вашей критикой, хочу всё-таки сказать: мы свою задачу как комиссии видели в том, чтобы не столько увидеть недостатки, сколько увидеть те резервы, которые помогают кафедре сформулировать перспективы своего развития, чего лучше кафедры никто не сделает.
	Пую А. С.: Кто хотел бы выступить?
	Корконосенко С. Г.: Сложно всегда оценивать то, что делает другая кафедра. Наличие этой кафедры в составе Института – это очень хороший ресурс. В этом направлении мы могли бы добиваться приоритетных достижений. Я считаю, что это необычное явление ‑ менеджмент массовой коммуникации. Вопрос о программе развития – центральный. Я бы не высказывал критических замечаний в адрес комиссии: не её дело разрабатывать программу. В программе важно понятие приоритета. Мне бы хотелось, чтобы мы поняли приоритеты кафедры. Приоритеты ‑ качество. Жизнь не всегда ставит качество на первое место. Научные работы должны делать погоду как в мировом, так и в российском научном пространстве. Не всё меня устраивает в деятельности кафедры. Мне кажется ненормальным, когда некоторые публикации кафедры не преодолевают внутреннее рецензирование, но печатаются в других местах. Нехорошо, когда работы, не принятые нашим «ОТК», публикуются на стороне. Надо прислушиваться к мнению коллег. Какие инициативы, разработки кафедры становятся общим достоянием? На приближающемся Научном форуме не предполагается отдельное участие кафедры. Это большая недоработка. Нужно заявить о себе как о мощной группе специалистов.
	Гавра Д. П.: Я бы оттолкнулся не от того, что говорила комиссия. Это вопрос о стратегии. Кафедра публикуется, читает курсы, но в целом медиаменеджмент – один их столпов, на которых стоит всё, чем мы занимаемся. Жаль, что мы все вместе не сфокусировали своего внимания на этом стратегическом направлении.
	Наши студенты должны получать знания в области медиаменеджмента в полном объеме, поскольку именно за неразвитость этого направления нас ругают работодатели. Но, к сожалению, кафедра не имеет права руководить ВКР журналистов, по кафедре могут писать дипломные работы только студенты факультета прикладных коммуникаций. Это нужно исправить.
	Когда мы говорим о стратегии, то имеем в виду нечто более важное и серьёзное, чем вопрос о публикациях в журналах базы Scopus. Проблема заключается в том, что сфера, в которой мы работаем, давно уже не СМИ ‑ это медиаиндустрия. Мне хотелось бы, чтобы именно профильная кафедра рассказала нам об этой ситуации. В этом году в сборнике Научного форума не представлены статьи сотрудников кафедры: полноценного раздела сборника просто нет. Интеграция кафедры на уровне факультета прикладных коммуникаций происходит, но на уровне факультета журналистики — нет.
	Громова Л. П.: Продолжая мысль Д.П. Гавры об интеграции: хотелось бы интеграции кафедры и в других проектах. Есть общее пространство института. Надо реализовывать межкафедральные проекты. Относительно нагрузки и перегруженности: мы иногда переоцениваем собственные возможности и недооцениваем возможности университета. Университет всегда был силён тем, что мог прислать высококлассного специалиста по предмету, мы же реализуем программы собственными силами, а потом жалуемся, что задыхаемся от перегрузки. Когда планируем нагрузку, можем заказывать курсы у наших коллег по университету. Нужно учитывать это.
	О включённости в общую нашу жизнь. Семинары, студенческая жизнь… Не очень активно, мне кажется, преподаватели кафедры участвуют в этих мероприятиях. Хотелось бы большей активности и отдачи на общее благо.
	Пую А. С.: Мы прекрасно понимаем: кафедра молодая, какие-то традиции только формируются. Очевиден успех: при этом абсолютно согласен с комиссией во мнении о том, что успех во многом ориентирован на заведующего. Отчёт, в принципе, всех устраивает. За все эти годы неоднократно встречались с Сергеем Николаевичем, обсуждали возможности и перспективы. Пришло время, когда нужно подняться на другой уровень – университетский. Поэтому, думаю, что замечания, высказанные комиссией, должны быть приняты. Поскольку как доклад комиссии, так и выступление заведующего прозвучали как отчёт, предлагаю принять этот отчёт, а программу развития кафедры менеджмента массовых коммуникаций СПбГУ предложить вниманию членов Учёного совета Института на сентябрьском заседании, поручить подготовку этой программы заведующему кафедрой С. Н. Большакову.
	Постановили:
	1. Принять к сведению отчёт о работе кафедры менеджмента массовых коммуникаций СПбГУ.
	2. Включить в повестку дня сентябрьского заседания Учёного совета Института «Высшая школа журналистки и массовых коммуникаций» СПбГУ вопрос «О программе развития кафедры менеджмента массовых коммуникаций СПбГУ», докладчиком по вопросу назначить С. Н. Большакова.
	Результаты голосования:
	за – 21, против – 1, воздержавшихся – нет.
	Слушали:
	Об итогах конкурса «Невская премия» (докл. С. Г. Корконосенко, доктор политических наук, профессор, профессор кафедры теории журналистики и массовых коммуникаций с возложенными обязанностями заведующего кафедрой теории журналистики и массовых коммуникаций СПбГУ).
	Бюллетень для голосования по итогам конкурса «Невская премия» прилагается.
	Выступили:
	Жирков Г. В., доктор филологических наук, профессор кафедры истории журналистики СПбГУ: В чем состоит просветительская деятельность А. Д. Баконина?
	Корконосенко С. Г.: В этой номинации отмечается деятельность по продвижению профессии в общественном мнении. Претендент известен своими учебно-методическими работами, а также тем, что защищает честь профессии и поддерживает положительное мнение о ней в умах общественности. А. Д. Баконин разрабатывает такую сферу, как журналистские расследования.
	Громова Л. П.: 15 лет тому назад А. Д. Баконин впервые у нас в стране разработал курс «Журналистские расследования» и до сих пор читает его у нас. Бесплатно.
	Сидоров В. А.: Хотелось бы конкретизировать совокупность достижений Б. З. Докторова.
	Корконосенко С. Г.: Пытались учитывать всё. Наши рекомендации ‑ это общее настроение всех членов комиссии. Что касается трудов Б. З. Докторова, представленных на конкурс, то это большой список публикаций, правда, в электронном виде. Представлены работы по социологии, а также посвященные изучению рекламы.
	Что касается трудов профессора О. И. Лепилкиной, эти труды посвящены истории не только региональной печати, но и всей печати в целом. Мы бы отметили значимость этих работ для истории журналистики.
	Мисонжников Б. Я., доктор филологических наук, профессор кафедры периодической печати СПбГУ с возложенными обязанностями заведующего кафедрой периодической печати СПбГУ: Премия журналистская, а Б. З. Докторов в теории журналистики не столько сделал, сколько О. И. Лепилкина.
	Корконосенко С. Г.: Соглашаюсь с Борисом Яковлевичем. Наша премия присуждается за достижения в изучении массовой коммуникации.
	Глинтерник Э. М., доктор искусствоведения, профессор, профессор кафедры рекламы с возложенными обязанностями заведующего кафедрой рекламы СПбГУ: Б. З. Докторова выдвинула я сама. В последние годы он опубликовал очень серьёзные монографии по истории рекламы. Это позволяет нам развивать теорию рекламы. Лучше него у нас в России никто ничего не написал. В области прикладных коммуникаций он сказал своё академическое слово.
	Корконосенко С. Г.: Прошу уважаемых членов совета обратить внимание на то, что голосование комиссии было единогласным.
	Пую А. С.: Хочу сказать, что С. С. Бодрунова обратилась с просьбой отметить заслуги В. А. Никитина.
	Корконосенко С. Г.: К сожалению, здесь мы сталкиваемся с процедурными вопросами. Это конкурс, все должны проходить его на общих основаниях. Нужно искать другие возможности почтить память уважаемого коллеги.
	Пую А. С.: Предлагаю голосовать открыто. Есть возражения? [Нет.]
	Постановили:
	1. В номинации «Просвещение» наградить «Невской премией» Андрея Дмитриевича Баконина.
	Результаты голосования:
	за – 21, против – нет, воздержавшихся – 1.
	2. В номинации «Теория» наградить «Невской премией» Ольгу Ивановну Лепилкину.
	Результаты голосования:
	за – 21, против – 1, воздержавшихся – нет.
	3. В номинации «Признание» наградить «Невской премией» Станислава Гайду.
	Результаты голосования:
	за – 20, против – 2, воздержавшихся – нет.
	4. Отметить дипломами «Невской премии» Николая Александровича Бакшевникова и Василия Трофимовича Захарько.
	Результаты голосования:
	за – 22, против – нет, воздержавшихся – нет.

